

VENDREDI 26 AOUT 2011 : PROCES VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE (SAISON 2010/2011)

TENNIS DE TABLE DE CUSSET
42 Avenue de l'Europe
03300 CUSSET

0000000

Conformément aux statuts de l'Association du Tennis de Table de Cusset, l'Assemblée Générale du club pour la saison 2010/2011 s'est réunie le vendredi 26 août 2011 dans le hall d'accueil de la Maison des Sports sise 42, Avenue de l'Europe à CUSSET.

La séance présidée par Monsieur Pascal MANISSOL responsable du club, avait pour ordre du jour les principaux points suivants :

- Rapport moral,
- Bilan sportif,
- Bilan financier,
- Questions diverses

Outre le Président Pascal MANISSOL, les cinq autres membres du Bureau étaient présents, soit : Gilles GUELET (Vice Président), Nicole FEYDEL (trésorière), Daniel MUGNIER (Secrétaire), Evelyne FOURNIER (Secrétaire adjointe) et Sébastien DEBOUTAT (trésorier adjoint), ainsi que Madame Françoise DALLE-MULE représentant la Mairie de CUSSET en tant qu'adjointe chargée des sports et le jeune Thomas FEYDEL qui allait présenter les résultats sportifs du club pour l'ensemble de la saison.

En dehors des six membres du Bureau et de Thomas cités plus haut, trente trois autres adhérents du TTC étaient présents à l'Assemblée Générale. D'autre part, le secrétariat enregistré l'absence de trois membres excusés, parmi lesquels un avait donné pouvoir pour le représenter à l'Assemblée.

Daniel MUGNIER assurait la charge de secrétaire de séance.

Le quorum égal au moins à un quart des membres du club présents ou représentés étant atteint, l'Assemblée pouvait donc valablement siéger.

La séance est ouverte par le Président à 19h12.

Le Président remercie en préambule l'assistance présente et présente le rapport moral en évoquant d'emblée le point faible que le TTC a connu cette saison, à savoir la non concrétisation et réalisation d'organisations sportives ou festives prévues plus nombreuses. En effet, seuls, un tour de championnats jeunes a été effectué pour la partie sportive et deux autres manifestations avec le loto et la galette des rois pour la partie festive. L'explication provenant du fait que la participation des différentes catégories de joueurs aux diverses compétitions sportives était plus importante cette année avec notamment un nombre de déplacements en hausse. Il rappelle que le club doit normalement en 2011/2012 organiser une compétition très importante d'envergure nationale : les Mini Interligues qui se déroulent sur trois jours et demanderont beaucoup de temps et de bénévoles pour que cette manifestation sportive soit une parfaite réussite. Malgré tout les organisations ont toujours été parfaitement maîtrisées ; merci aux bénévoles qui répondent présents à chaque fois.

Les points positifs sont cependant nombreux. Asseoir le club, prendre une autre dimension, être reconnu et être crédible : tout cela est en train de se réaliser avec tout d'abord, l'obtention cette saison du label FFTT ou 2 critères sur 4 ont été obtenus : la salle (remerciements à Françoise DALLE MULE) et la promotion (notamment le forum). A ce propos, la prochaine Fête du Sport qui doit se dérouler le 10 septembre 2011 au Complexe sportif des Darçins à CUSSET doit être une vitrine pour le club. Il rappelle que quatre jeunes cussetois feront partie du Pôle Espoirs pour la saison qui arrive. Sous la direction de Gilles et avec Seb, le baby ping et l'école de tennis de table fonctionnent et ont vu leurs effectifs grandir, alors que Thomas, en tant que jeune entraîneur avait en charge le groupe des filles. Il en est de même des résultats sportifs proprement dits qui sont en progression avec l'obtention de podiums en Championnats d'Allier et d'Auvergne alors que le TTC est représenté au plus haut niveau par Pierre FEYDEL avec le Championnat de France (Critérium Fédéral Nationale 1) et qui réussit à sortir des poules de classement cette saison, ce qui est rare pour un auvergnat.

Un petit mot sur les intercomités qui ont vu pour la première fois des élavérins (bourbonnais, habitants de l'Allier) sur la plus haute marche du podium (voir la Revue du club) avec une équipe composée de trois joueurs classés joueurs haut niveau régional et évoluant dans le cadre du PES : Parcours d'Excellence Sportive mis en place par la ligue d'Auvergne et le Conseil Régional qui s'entraînent au CREPS de BELLERIVE-SUR-ALLIER. Il faut également savoir que lors de ces intercomités, deux équipes étaient engagées avec trois cussétois sur six. Le haut niveau doit donc être constamment présent dans les clubs et surtout celui du TTC et les photos récentes apposées sur les murs de la salle sont là pour le rappeler.

Trois joueurs : Quentin, Pierre et Pascal vont partir en Chine au mois d'octobre pour suivre un stage intensif de 15 jours avec au menu 6 heures d'entraînement par jour !

Pascal MANISSOL veut encore faire progresser les joueurs et le club en intégrant et visant le haut niveau. Il compte mettre en place dès cette année le projet « Etoile » permettant de motiver les joueurs : chaque podium obtenu par un compétiteur lui procurera une étoile et celle-ci sera floquée sur son (ses) maillot(s) de compétition.

Quant à l'encadrement sportif, celui-ci progresse également tant en quantité qu'en qualité puisque aux trois entraîneurs confirmés déjà à pied d'œuvre (Pascal MANISSOL, Gilles GUELET et Sébastien DEBOUDAT), se sont joints trois jeunes entraîneurs (Thomas FEYDEL, Johann MUGNIER et Quentin LAPLANCHE).

Plusieurs stages sont animés par Sébastien lors des vacances scolaires alors que Pascal dirige celui de la rentrée (dernière semaine d'août). Il note que ce stage de rentrée d'une semaine à été positif,

les conditions étant très difficiles vu la chaleur étouffante qui régnait. Bravo. Bravo aussi aux trois jeunes entraîneurs qui ont dû et su mettre en pratique leurs toutes nouvelles connaissances et compétences sur le terrain avec brio.

Le président remercie enfin tous les licenciés et bénévoles qui ont donné de leur temps pour que le club vive et de bien belle façon et rappelle que le bureau n'est pas un « cercle fermé », que les bonnes volontés sont les bienvenues et qu'une commission festive attend son responsable. Il souhaite une bonne nouvelle saison à toutes et à tous.

Le Président invite ensuite Daniel MUGNIER, secrétaire du club à prendre la parole afin de décrire la situation concernant le nombre de licenciés et les principaux enseignements statistiques qui en ressortent pour la saison écoulée.

Le nombre total de licenciés a très légèrement diminué cette saison par rapport à la précédente, soit 78 au lieu de 82 (il faut rappeler que l'équipe dirigeante actuelle était répartie avec 64 licenciés l'année 2008/2009).

Néanmoins, et comme nous le constatons lors de la précédente Assemblée Générale, le nombre de jeunes incluant 10 catégories jusqu'à 18 ans a encore progressé en pourcentages : 69,23 % au lieu de 67,07 % et 62,50 % les deux précédentes saisons et cela est un signe positif, même si le nombre de licenciés adultes répartis en 6 catégories (plus de 18 ans) a par contrecoup légèrement baissé (30,77 % au lieu de 32,93 % l'année dernière et 37,50 % il y a deux ans).

Il faut remarquer qu'au niveau des chiffres bruts, la catégorie des Vétérans 1 (40/50 ans) qui était la plus représentée jusqu'à présent : 12 en 2008/2009 et 2009/2010 a vu lors de cette saison présente, la catégorie des Cadets 1 l'emporter avec 15 licenciés.

A noter également que la catégorie des Baby et Poussins (jusqu'à 9 ans) comprenait 8 licenciés, chiffre encore en progression (7 l'année dernière et 4 il y a deux ans).

Enfin, le nombre de licenciées féminines a sensiblement progressé : 7 pour les moins de 18 ans et également 7 pour les plus de 18 ans, alors qu'il n'y en avait respectivement que 2 et 7 en 2009/2010 et 4 et 8 en 2008/2009. Puisse le prochain exercice 2011/2012 voire se concrétiser et s'amplifier cette heureuse tendance.

Il se confirme ainsi et comme cela avait été déjà constaté à l'AG de l'année dernière, que le club se rajeunisse et se féminise conformément aux vœux de son président et de son bureau.

Sur ce constat plutôt positif quant à l'avenir du club, le Président reprend alors la parole pour signaler les mouvements d'inter saisons avec deux rentrées : le jeune Tom BOUSQUET qui vient de Randan et qui intègre le Pôle Espoirs ainsi que Roland TOMAS en vétéran qui arrive de Saint-Germain-des Fossés, alors qu'il constate trois départs : deux pour Vichy : Valérie et Pierre-Marceau MESNIL et un pour Saint-Germain-des Fossés avec Gaëlle ROSNARHO. Il rappelle que Pierre et Thomas FEYDEL ont élaboré la revue du club alors qu'Yves GAULMIN en a assuré l'impression.

Gilles GUELET prend ensuite la parole pour le bilan sportif qu'il confirme comme globalement bon, et ce bilan est ensuite retracé en détail par Thomas qui donne à l'assistance présente les nombreuses compétitions dans lesquelles le club a engagé ses joueurs ainsi que les résultats obtenus tout au long de la saison 2010/2011, dont les principaux sont les suivants :

EN COMPETITIONS INDIVIDUELLES

21, 22 et 23 octobre 2010 : 1^{er} tour du critérium fédéral départemental, régional et national

3, 4 et 5 décembre 2010 : 2ème tour du critérium fédéral départemental, régional et national

12 décembre 2010 : Top détection départemental à LAPALISSE

Pour cette épreuve réservée aux jeunes pongistes de moins de 13 ans, le club engageait sept Joueuses et joueurs motivés.

Jérémie BETTAREL remportait brillamment le titre en benjamins.

7, 8 et 9 janvier 2011 : 3ème tour du critérium fédéral départemental, régional et national

16 janvier 2011 : Top détection régional à CEYRAT (63)

Six pongistes cussétois participaient à cette prestigieuse compétition.

Paul-Henri LAGRANGE termine second de la catégorie des moins de 11 ans et Pierre FEYDEL remporte le titre dans la catégorie des moins de 13 ans.

3-4 et 5 mars 2011 : Championnat de France des régions à METZ (57)

Unique représentant cussétois pour ces championnats dans la catégorie Minimes : Pierre FEYDEL.

11, 12 et 13 mars 2011 : 4ème tour du critérium fédéral départemental, régional et national

20 mars 2011 : Finales des Championnat Jeunes par équipes à LAPALISSE

D1 : l'équipe 1 composée d'Alban REMFORT, Quentin LAPLANCHE et Pierre-Marceau MESNIL prend la première place.

D2 : l'équipe 2 composée de Johann MUGNIER et Thomas FEYDEL remporte aussi la première place.

3 avril 2011 : Interclubs régionaux à RANDAN

8, 9 et 10 avril 2011 : 5ème tour du critérium fédéral national à PONT-A-MOUSSON (54)

17 avril 2011 : Finale par classement régional à CEYRAT (63)

22, 23 et 24 avril 2011 : Mini-interligues à CEYRAT (63)

14 et 15 mai 2011 : Championnat d'Allier à SAINT-GERMAIN-DES-FOSSES

29 joueuses et joueurs ont fait le court déplacement avec à la clé de nombreux titres et podiums:

Poussines : 1ère Claire COSTA et 2ème Salomé GADET.

Poussins : 4ème Romain MICHALET.

Benjamines : 4ème Camille COSTA.

Benjamins : 2ème Paul-Henri LAGRANGE.

Minimes filles : 3ème Mélanie BOURREAU.

Minimes garçons : 1er Pierre FEYDEL.

Cadets : 2^{ème} Mathieu BOSCHAT.

Juniors : 2^{ème} Pierre-Marceau MESNIL et 3^{ème} Alban REMFORT.

Moins de 900 points : 3^{ème} Johann MUGNIER et 4^{ème} Mathieu BOSCHAT.

Moins de 1 300 points : 2^{ème} Quentin LAPLANCHE et 3^{ème} Pierre-Marceau MESNIL.

Elites messieurs : 1^{er} Pierre FEYDEL et 3^{ème} Alban REMFORT.

En double, Gilles GUELET et Pierre FEYDEL terminent à la seconde place.

22 mai 2011 : Championnat des jeunes (région) à CUSSET

Paul-Henri LAGRANGE et Jérémie BETTAREL sont premiers en benjamins (équipe 6).

Enzo DEVENDEVILLE, Clément MALLERET et Adrien PORTAL terminent 9^{ème} (équipe 5) en minimes.

Mathieu BOSCHAT et Yann SERRE sont 4^{èmes} en cadets (équipe 4).

Alban REMFORT et Pierre FEYDEL prennent la 2^{ème} place en juniors (équipe 1).

Thomas FEYDEL et Thomas JANOWIEZ finissent 5^{èmes} en juniors (équipe 2) alors que Clément LEVA et Benjamin METAIRIE, toujours en juniors prennent la 6^{ème} place (équipe 3).

27-28 et 29 mai 2011 : Championnat de France minimes à ALENCON (61)

Pierre FEYDEL a magnifiquement tenu son rang en finissant 2^{ème} de poule et en se qualifiant en 32^{ème} de finale où il s'incline. Cela faisait déjà bien longtemps qu'un joueur du TT CUSSET n'était parvenu à ce stade lors des Championnats de France.

Associé à Joris BARTOLOME d'Annecy (74) en double, il perd au premier tour contre la tête de série n° 4.

4 et 5 juin 2011 : Championnat d'Auvergne à MONTLUCON

Dix jeunes membres du club se trouvaient qualifiés pour cette compétition : Gaëlle ROSNARHO, Jérémie BETTAREL, Paul-Henri LAGRANGE, Pierre FEYDEL, Yann SERRE, Mathieu BOSCHAT, Quentin LAPLANCHE, Thomas FEYDEL, Pierre-Marceau MESNIL et Alban REMFORT.

Seul, Pierre FEYDEL en minimes remportait les deux titres : en simple et en double.

18 juin 2011 : Open de PARIS – Nationale 1

Pierre FEYDEL s'alignait sur cette compétition pour l'intégration et la qualification en Nationale 1 en moins de 14 ans pour la prochaine saison 2011/2012.

24, 25 et 26 juin 2011 : Rencontres Intercomités à COURNON D'Auvergne (63)

Deux équipes étaient engagées par le Comité Départemental de l'Allier pour cette compétition de niveau Nationale 2 où trois joueurs sur six étaient cussétois.

En Benjamins (coach Thomas FEYDEL)

Par équipes, Paul-Henri LAGRANGE, Jérémie BETTAREL et Maxime BELLOT (Moulins) terminent 9^{èmes} sur 12.

En individuels, Paul-Henri et Jérémie perdent en 32 èmes de finales.

En Minimes (coach Pascal MANISSOL)

L'équipe composée de Lucas SABOT (ST Germain), Timothée CAO VANTUAT (Moulins) et Pierre FEYDEL (TTC) termine 1^{ère} sur 13. **Cette victoire est historique, car de mémoire de pongiste, aucune équipe auvergnate dans cette catégorie n'avait réalisé cet exploit.**

En individuel, après une demi-finale éprouvante, Pierre s'incline et termine quand même à une très honorable 2^{ème} place.

EN COMPETITIONS PAR EQUIPES

Cinq équipes étaient engagées dans les divers championnats par équipes pour représenter le club, tant en Régionale 3 (TTC 1) qu'en Départementale 1 (TTC 2), Départementale 2 (TTC3) et Départementale 3 (TTC 4 et 5).

PHASE 1 : DEBUT DU CHAMPIONNAT PAR EQUIPES LE 18 SEPTEMBRE 2010

L'équipe 1 termine première de sa poule et évolue en Régionale 2 pour la deuxième phase.

Cette équipe était composée de Gilles GUELET, capitaine, Pierre FEYDEL, Quentin LAPLANCHE et Pierre-Marceau MESNIL.

L'équipe 2 termine deuxième de sa poule et continue en Départementale 1 pour la deuxième phase.

Elle était composée des joueurs suivants : Thomas FEYDEL, capitaine, Sébastien DEBOUDAT, Johann MUGNIER Alban REMFORT et Claude WAMBECQ.

Composée de Jean-Michel GENIN, capitaine, Jean-Michel LENOTRE, Bruno MANISSOL, Valérie MESNIL et Georges RAYNAL, L'équipe 3 termine seconde de sa poule et continue en Départementale 2 pour la phase suivante.

L'équipe 4, composée de Thomas JANOWIEZ, capitaine, Alexis CAILLOT, Clément LEVA et Benjamin METAIRIE termine deuxième de sa poule de Départementale 3. L'équipe poursuit au même niveau pour la phase suivante.

Enfin, l'équipe 5 avec Bénédicte LOURDIN, capitaine, Hugues DEBERTEIX, Ludovic REDON et Joël SERRE prend la quatrième place de sa poule et continue au même niveau sur la deuxième phase.

PHASE 2 : DEBUT DU CHAMPIONNAT PAR EQUIPES LE 22 JANVIER 2011

Le même nombre d'équipes participaient à la compétition, soit cinq, avec cependant quelques changements au sein de chacune d'elles.

Le TTC1 en Régionale 2 se classe seconde de sa poule à seulement 2 petits points des premiers. Cette équipe était composée de Gilles GUELET, capitaine, Sébastien DEBOUDAT, Pierre FEYDEL, Quentin LAPLANCHE, Pascal MANISSOL et Alban REMFORT.

Le TTC 2 e n Départementale 1 termine première de sa poule et se qualifie donc en Régionale 3 pour la prochaine saison.

L'équipe était composée de Thomas FEYDEL, capitaine, Jean-Michel GENIN, Jean-Michel LENOTRE, Johann MUGNIER et Claude WAMBECQ.

L'équipe 3 arrive troisième de sa poule en Départementale 2. Elle était composée de Thomas JANOWIEZ, capitaine, Alexis CAILLOT, Clément LEVA, Pierre-Marceau MESNIL, Benjamin METAIRIE et Georges RAYNAL.

Composée de Bénédicte LOURDIN, capitaine, Benjamin BALDACHINO, Hugues DEBERTEIX, Ludovic REDON, Joël et Yann SERRE, l'équipe 4 obtient la quatrième place de sa poule en Départementale 3.

Et enfin, toujours en départementale 3, l'équipe 5 version remastérisée composée de Karine GADET, capitaine, Mathieu BOSCHAT, Youri BRUNET, Fabrice et Justin CAILLOT, Enzo DEVENDEVILLE et Clément MALLERET prend une très honorable sixième place de poule pour une équipe pleine de jeunesse.

21 mai 2011 : Titres départementaux par équipes à COMMENTRY

Après avoir déjà conquis sur ses terres le titre de Départementale 2 la saison dernière devant LE MAYET-DE-MONTAGNE, l'équipe 2 du TTC se retrouvait pour une autre finale qu'elle remporta brillamment face à HAUTERIVE/BRUGHEAS. A noter la remarquable performance du jeune Mathieu BOSCHAT qui entra dans cette équipe suite à deux défections de dernière heure.

Pascal intervient pour regretter et déplorer qu'aucun article ne soit paru sur la revue ATT (Auvergne Tennis de Table) concernant les Rencontres Intercomités du 24 au 26 juin derniers à Cournon d'Auvergne (63) où l'équipe minime de l'Allier (avec notamment Pierre FEYDEL) avait brillamment remporté le titre

Gilles reprend la parole et revient sur l'équipe 2 en précisant que les six joueurs ayant participé à la compétition par équipes et à la conquête du titre de champion d'Allier de Départementale 1, soit Thomas FEYDEL (capitaine), Mathieu BOSCHAT, Jean-Michel GENIN, Jean-Michel LENOTRE, Johann MUGNIER et Claude WAMBECQ recevront chacun un nouveau maillot vert aux couleurs du Club et de CUSSET. Il en termine pour souligner que le club se porte bien au niveau des résultats sportifs obtenus.

A la demande du Président, Nicole FEYDEL en tant que trésorière, est alors chargée de dresser le bilan financier pour la saison écoulée et celui-ci s'avère également positif, grâce avant tout à la subvention municipale et à l'appoint des partenaires privés, mais également aux différentes organisations festives, principalement le loto en janvier 2011 ou l'organisation du Championnat jeunes régionaux le 22 mai 2011.

Le compte de résultat pour l'exercice du 01/06/2010 au 31/05/2011 se solde en effet par un résultat bénéficiaire de 736 €uros, cependant inférieur à celui des exercices précédents. Les principaux postes sont alors examinés, puis commentés et expliqués à l'assistance :

En ce qui concerne les charges :

- Les achats concernant les diverses manifestations organisées par le club (voir plus haut),
- Les fournitures, entretien et petit matériel avec notamment le renouvellement de jeux de maillots,
- Les déplacements en compétitions, plus nombreux et plus importants que les deux années précédentes, représentent et de loin, le poste le plus important en charges financières pour le club, soit 6 159 €uros.

Quant aux produits, il y a lieu de rappeler les chiffres relatifs aux principaux postes suivants :

- Les recettes provenant notamment des manifestations (buvette réalisée sur le championnat régional des jeunes et surtout le loto avec 3 174 €uros), des sponsors (CREDIT MUTUEL, Agence de Cusset, Entreprise de menuiserie ABMC FRADIN et BONY AUTOMOBILSES à Bellerive-sur-Allier),
- La subvention de la Mairie de Cusset,
- Les cotisations des licenciés et des adhérents du club (qui se trouve être le montant le plus élevé de tous les postes avec 4 614 €uros).

Après ces résultats financiers très satisfaisants, le Président de séance invite Madame Françoise DALLE-MULE, Maire adjointe chargée des sports à prendre la parole.

Celle-ci remercie le Président en indiquant que le club est très dynamique et qu'il règne en son sein une ambiance conviviale. Le calendrier est bien rempli tant au niveau des compétitions que des organisations sportives et festives.

Elle souligne que les résultats individuels et par équipes sont très satisfaisants ; elle insiste sur l'investissement des joueurs et la qualité de l'encadrement avec des entraîneurs qualifiés. Elle est également très satisfaite de la labellisation obtenue par le club.

Enfin, elle lance un bravo à tous : sportifs, dirigeants, parents, Et souhaite au TT Cusset une nouvelle et bonne saison sportive.

Le président reprend la parole pour remercier l'Adjointe au Maire et pour souligner les grandes lignes et les principaux projets qui lui tiennent tout particulièrement à cœur la saison prochaine :

- Création d'une 6^{ème} et nouvelle équipe en Départementale 3 avec de très jeunes joueurs comme Jérémie BETTAREL, Tom BOUSQUET et Pau-Henri LAGRANGE.
- L'obtention d'une nouvelle étoile pour le label FFTT.
- L'organisation des Mini interligues fin avril 2012 (compétition demandée par le club).
- L'attribution d'étoiles pour celles et ceux ayant obtenu un podium.
- Le traditionnel Tournoi de Noël le mercredi 14 décembre 2011.
- Le Tournoi des non licenciés et la non moins traditionnelle Galette des Rois (date non encore définie à ce jour).
- Le Loto : dimanche 29 janvier 2012 au Chambon.

Il propose ensuite à l'Assemblée Générale ordinaire de se prononcer sur les rapports moral et financier qui lui ont été présentés. Les deux rapports sont votés chacun à l'unanimité des membres participants (40) et du membre représenté ayant donné délégation (1), soit 41 voix pour.

Daniel signale alors quelques dernières informations sur :

- ✓ Une candidature pour le poste de membre du bureau a été enregistrée par le secrétariat : Madame Karine GADET, appartenant au club depuis plus de six mois.
- ✓ La sortie champêtre du dimanche 28 août à TRETEAU : il est demandé aux dernières personnes intéressées de bien vouloir s'inscrire et remplir le coupon de participation à cette journée.
- ✓ Les inscriptions des licenciés sont d'ores et déjà ouvertes et les joueuses et joueurs devant notamment participer au championnat par équipes doivent apposer leurs signatures sur le bordereau de renouvellement des licences qui est à disposition par le secrétariat dès la fin de l'assemblée.

Le président reprend la parole pour préciser qu'aucun vote n'intervient cette année pour le renouvellement du Bureau Directeur (élu en Olympiade et se finissant en 2012), puisqu'aucune démission ou départ n'est à signaler. Par contre, et afin d'entériner ou non la venue d'un nouveau membre à cette instance, une consultation de l'Assemblée est indispensable.

Le scrutin a donc lieu et l'Assemblée Générale se prononce à l'unanimité pour l'entrée de Karine GADET au Bureau Directeur, soit 41 voix recueillies.

L'ordre du jour étant épuisé et aucun membre de l'assistance ne demandant la parole, la séance est levée par le Président et Président de séance Pascal MANISSOL à 20 heures 40. Ce dernier invite ensuite toutes les personnes présentes, adhérentes et invitées, à bien vouloir partager ensemble le « verre de l'amitié ».

Fait à CUSSET, le 14 septembre 2011

PIECES JOINTES :

- Compte de résultat du 01/06/2010 au 31/05/2011
- Effectifs des licenciés (comparaisons sur les trois dernières saisons)
- Revue du club 2010/2011

0000000

N.B. Suite à la candidature au Bureau de Madame Karine GADET, et aucun autre changement n'intervenant dans la composition des autres membres composant le bureau actuel (départ ou changement d'attributions), le Bureau Directeur du Tennis De Table de CUSSET pour la saison 2011/2012 comprend désormais sept membres et il est composé de la manière suivante :

- Président : M. Pascal MANISSOL,
- Vice Président : M. Gilles GUELET,
- Trésorière : Mme Nicole FEYDEL,
- Trésorier adjoint : M. Sébastien DEBOUDAT,
- Secrétaire : M. Daniel MUGNIER,
- Secrétaire adjointe : Mme Evelyne FOURNIER,
- Membre : Mme Karine GADET.

0000000

Pascal MANISSOL,
Président du TT CUSSET

Daniel MUGNIER,
Secrétaire du TT CUSSET